

EMAAR



الإفصاح عن نتائج اجتماع مجلس الإدارة - Board Meeting Results Disclosure

Date	Thursday 14 March 2024	الخميس 14 مارس 2024	التاريخ
Name of the Listed Company	Emaar Properties (PJSC)	إعمار العقارية (ش.م.ع.)	اسم الشركة المدرجة
Date and Day of Meeting	Thursday 14 March 2024	الخميس 14 مارس 2024	تاريخ ويوم الاجتماع
Meeting Starting Time	09:30pm	09:30 مساءً	توقيت بدء الاجتماع
Meeting Ending Time	10.30pm	10:30 مساءً	توقيت نهاية الاجتماع
Number of Board Members Present	9 out of 9 members.	9 من أصل 9 أعضاء.	عدد أعضاء مجلس الإدارة الحاضرين
Quorum Achieved (%)	100 %	%100	نصاب الحضور (%)
Meeting Resolutions and Decisions	The Board of Directors of the Company resolved, amongst other things: 1) To approve the annual report of the Board of Directors regarding the activities of the Company for the fiscal year ending 31 st December 2023 and submit the same to the annual general meeting ("AGM") for discussion and approval.	أصدر مجلس إدارة الشركة عدة قرارات من أهمها: 1) الموافقة على التقرير السنوي لمجلس الإدارة حول أنشطة الشركة عن السنة المالية المنتهية في 31 ديسمبر 2023 ورفعته إلى اجتماع الجمعية العمومية السنوي للمناقشة والموافقة عليه.	قرارات ونتائج الاجتماع
	2) To approve the Company's consolidated financial	2) الموافقة على البيانات المالية الموحدة للشركة	

EMAAR

	<p>statements for the fiscal year ending 31st December 2023 and submit the same to the AGM for discussion and approval.</p>	<p>عن السنة المالية المنتهية في 31 ديسمبر 2023 ورفعها إلى اجتماع الجمعية العمومية السنوي للمناقشة والموافقة عليها.</p>	
	<p>3) Approval of the proposal to distribute cash dividends to the Shareholders amounting to AED 4,419,394,924.50 (four billion four hundred nineteen million three hundred ninety four thousand nine hundred twenty four dirhams and fifty fils) representing 50% (fifty percent) of the share capital being 50 (fifty) UAE fils per share, and to submit this proposal to the AGM meeting for approval.</p>	<p>(3) الموافقة على اقتراح توزيع أرباح نقدية للمساهمين قيمتها الإجمالية 4,419,394,924.50 درهماً إماراتياً (أربعة مليارات وأربعمائة وتسعة عشر مليوناً وثلاثمائة وأربعة وتسعون ألفاً وأربعة وتسعمائة وعشرون درهماً وخمسون فلساً) تمثل نسبة 50% (خمسين بالمائة) من رأس المال بواقع 50 (خمسين) فلساً إماراتياً للسهم الواحد، ورفع هذا الاقتراح إلى اجتماع الجمعية العمومية السنوي للموافقة عليه.</p>	
	<p>4) To set the date for the AGM on Monday 22 April 2024 and to request the approval of the Securities and Commodities Authority</p>	<p>(4) تحديد تاريخ الاثنين الموافق 22 أبريل 2024 موعد لانعقاد الجمعية العمومية السنوية وطلب موافقة هيئة الأوراق</p>	

EMAAR

	regarding the meeting agenda.	المالية والسلع على جدول أعمال الجمعية.	
Authorized Signatory	Ahmad Thani Al Matrooshi	أحمد ثاني راشد المطروشي	المخول بالتوقيع
Designation	Executive Board Member	عضو مجلس إدارة تنفيذي	المسمى الوظيفي
Signature			التوقيع
Company's Seal			ختم الشركة